



## Salamanca solo consigue 13 de los 50 contratos predoctorales de la Junta

### R.D.L.

La Universidad de Salamanca ha conseguido solo 13 de los 50 contratos predoctorales de personal investigador convocados por la Consejería de Educación de Castilla y León, cofinanciados por el Fondo Social Europeo. A la cabeza se sitúa la Universidad de Valladolid, que ha logrado esta ayuda para pagar a 21 investigadores en formación.

En cuanto al resto de universidades, se encuentran muy por debajo, con 6 contratos en el caso de León. Burgos no figura en el listado. El resto de las ayudas fueron para el CSIC (4), la Fundación de Estudios de Ciencias de la Salud (3) y el Centro Nacional de la Evolución Humana (3).